

ABSTRAK

Siti Syaerofah. NIM. 1620210161. Pengaruh Aktifitas Galeri Investasi, Persepsi Risiko dan Persepsi *Return* terhadap Minat dan Perilaku Investasi Saham Syariah (Studi pada Mahasiswa IAIN Kudus).

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh aktifitas galeri investasi, persepsi risiko dan persepsi *return* terhadap minat investasi saham Syariah pada Mahasiswa IAIN Kudus. Untuk menganalisis pengaruh aktifitas galeri investasi, persepsi risiko dan persepsi *return* terhadap perilaku investasi saham Syariah pada Mahasiswa IAIN Kudus. Untuk menganalisis pengaruh minat terhadap perilaku investasi saham Syariah pada Mahasiswa IAIN Kudus.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yaitu penelitian dengan karakteristik masalah yang berkaitan dengan latar belakang dan kondisi saat ini dari subyek yang diteliti, serta interaksinya dengan lingkungan. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif. Sampel penelitian ini merupakan mahasiswa IAIN Kudus yang bergabung menjadi investor di bursa galeri investasi IAIN Kudus yang berjumlah 60 responden. Teknik pengumpulan data menggunakan metode angket, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aktifitas galeri investasi berpengaruh terhadap minat investasi saham Syariah pada mahasiswa IAIN Kudus. Artinya semakin paham seseorang akan investasi di pasar modal yang berasal dari aktifitas pelatihan yang diadakan galeri investasi maka akan semakin berminat untuk berinvestasi saham di pasar modal. Persepsi risiko berpengaruh terhadap minat investasi saham Syariah pada mahasiswa IAIN Kudus. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sudut pandang dan kesiapan investor dalam menghadapi risiko yang timbul saat menanamkan modal seperti kemungkinan terjadinya fluktuasi harga akan semakin meningkatkan minat investasi saham syariah. Persepsi *return* berpengaruh terhadap minat investasi saham Syariah pada mahasiswa IAIN Kudus. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sudut pandang bahwa dengan berinvestasi akan memperoleh keuntungan atau *return* dari penanaman modal akan semakin meningkatkan minat mahasiswa dalam investasi saham Syariah. Aktifitas galeri investasi berpengaruh terhadap perilaku investasi saham Syariah pada mahasiswa IAIN Kudus. Hasil penelitian menunjukkan bahwa aktifitas yang diselenggarakan oleh galeri investasi seperti Seminar pasar modal Syariah dan program Ngobrol seputar investasi akan meningkatkan pengetahuan mahasiswa tentang investasi yang pada akhirnya akan meningkatkan perilaku mahasiswa untuk berinvestasi di pasar modal.

Kata Kunci : Aktifitas Galeri Investasi, Persepsi Risiko, Persepsi *Return*, Minat, Perilaku Investasi Saham Syariah.